

Des nouvelles du jardin de l'école...

Nos activités de jardinage ont repris à l'école avec l'aide précieuse de Papi Jacky.

Après une préparation du terrain au printemps, nous avons pu planter des pommes de terre, semer des carottes, haricots...



En classe, nous avons observé des graines de courge que nous avons précieusement récupérées lors de la préparation de la soupe en octobre. Nous les avons donc fait germer puis voilà les plants repiqués au jardin.



Nous avons aussi récupéré des graines des fleurs du jardin à l'automne. Nous les avons aussi fait germer et les plants obtenus sont maintenant au jardin.

Nous avons dégusté les premières fraises de la saison, elles sont délicieuses.

Un grand merci à papy Jacky pour son aide et le temps qu'il consacre au jardin de l'école. C'est un plaisir pour les enfants de jardiner.